
Bonjour, j'ai assisté aux rencontres, lu les documents disponibles.  
Ma perception du projet est assez positive. Mon point de vue est celle d'une personne 
ayant une formation en urbanisme et habitant le quartier depuis une dizaine d'années. 
 
Le positif : pris en compte de l'hétérogénéité des usages, des ilots de chaleur avec 
mesures des surfaces vertes, des espaces habitables, en prime les études éoliennes, 
d'ensoleillement, de circulation. La densification progressive des immeubles est très 
acceptable vs le nombre de logements à avoir. 
 
Le négatif : pendant les séances, j'aurai bien aimé que le promoteur aborde plus le sujet 
des ilots de chaleur, Hochelaga Maisonneuve étant réputé pour être un quartier chaud, 
avec des propositions plus détaillées, plus avant-gardistes peut être. 
 
Commentaire pour les organisateurs : permettre la participation en ligne. Ce qui a été 
impossible à la séance de juin. À cet effet, je n'ai pu poser des questions sur les ilots de 
chaleur. 
Merci d'avoir pris le temps de lire mon commentaire.  
 
Éléonore Chan 


